
 

宮城陸上競技場旧サブトラック問題に関わる件 

 

仙台市議会は、宮城陸上競技場旧サブトラックの問題について今定例会中、

本会議及び決算等審査特別委員会における質疑等を通じて、その存続について

多くの議論を重ねてきたところです。 

本市議会としては、サブトラック機能が失われれば、極めて多くの市民・県

民に大きな影響を及ぼすことは明らかであり、仙台市当局としても幅広い市民

と連携し、宮城県に対して強く方針の変更を求めていくべきものと考えます。 

よって、宮城県との協議に当たり、仙台市当局は本市議会における議論を十

分に踏まえ、確固たる決意を持って臨むことを強く要望するものであります。 

以上、決議します。 
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